

A Rochefort le 26 Juillet 2005



Monsieur le Maire

Le kiosque à musique du Square Parat menace de s'effondrer.

Depuis des mois, des grilles entourent le kiosque qui se détériore sans que rien ne soit fait pour arrêter les dégats.

Ce kiosque est sans conteste le plus beau de Charente-Maritime et aussi le plus ancien. C'est un des rares éléments témoin du faste qu'a connu Rochefort au début du XXème siècle.

Par ailleurs, tous les Rochefortais ont vécu un moment heureux de leur vie, à son ombre pour les enfants qui l'utilisaient dans leurs jeux, sous ses lampions pour les plus anciens qui ont dansé autour.

Ceux qui parlent de Rochefort le disent bien et Laurent Bonnet est le dernier en date à lui avoir consacré quelques pages.

Le square et le kiosque font par ailleurs d'une façon agréable la jonction géographique et le lien par la fête entre le faubourg et le centre-ville.

C'est pourquoi, Monsieur le Maire, nous vous prions de bien vouloir prendre en considération notre requête et faire votre possible pour que ce joli édifice survive (et même, pour qu'il reprenne de l'activité) .

Le 18 Juin 2005, la ville de Lagord a inauguré son kiosque à musique et ce n'est pas un cas isolé.

Nous avons un très joli kiosque à Rochefort, ne le laissons pas tomber.

Les 25 premiers signataires de la pétition pour la sauvegarde du kiosque à musique de Rochefort-sur-Mer. (Signatures apposées entre le 12 Juillet et le 22 Juillet 2005)